

平成24年度三浦市への教育旅行 名古屋・岐阜・北海道からお越しの生徒様 の感想(原文抜粋)

◎名古屋

- ・夕食のマグロはとてもおいしかったです。またしおさいに泊ってみたいです。
- ・美味しいご飯を作っていただきありがとうございました。地元にはないご飯ばかりで驚いたけど美味しかったです。私達が疲れている時、優しくしてくださって本当に助かりました。また機会があったら三浦にぜひ行きたいです。二日間ありがとうございました。



◎北海道

- ・ご飯とてもおいしかったです。民宿での一晩とても楽しい思い出ができました。
- ・おいしい食事が五つ星、あったかいお風呂が五つ星、そしてやさしいご主人が五つ星でした。とてもいい民宿でした。

◎岐阜

- ・山ばかりの地元とは違って、ご飯が海の幸ばかりでとてもおいしかったです。食べたことのない料理もあってビックリでした。砂浜でのレクも体験したことのない感触でとても楽しかったです。地引き網もすごくいい体験になりました。またいつか神奈川に来ることがあったら、三浦海岸に寄りたいです。ありがとうございました。
- ・とても楽しい思い出がたくさんできたと思います。いつもと違う環境で過せてとても楽しかったです。

